



TATA IBADAH MINGGU

BENTUK I

Minggu, 5 Juli 2020

PERSIAPAN

PANGGILAN BERIBADAH

P Hari ini kita patut bersyukur kepada Mahabesar Tuhan, karena Ia masih memperkenankan kita menikmati kehidupan ini. Mari kita hening sejenak merenungkan bagaimana komitmen kita mengikut Yesus dan melaksanakan tugas yang Dia amanatkan kepada kita untuk bersekutu, bersaksi dan melayani sebagai bentuk ketaatan kita. Kita mulaikan ibadah ini sambil berdiri kita menyanyi : **NNBT No. 43 : 1 "PUJILAH ALLAH SEMESTA ALAM"**

Pujilah Allah semesta alam, yang Mahakaya dan mulia
Segenap bumi angkatlah kidung Sang Raja sorga t'lah datanglah
Refr : Dia b'ri berkat melimpah ruah, tak kekurangan anugerah
Ku puji Tuhan, Sumber hidupku damai sentosa selamanya

TAHBISAN & SALAM (*Jemaat berdiri*)

P Pertolongan kepada kita adalah dalam nama Tuhan, yang menjadikan langit dan bumi, yang tetap setia untuk selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya. Amin
Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa kita, dari Tuhan Yesus Kristus menyertai saudara-saudara.

J Amin

NAS PEMBIMBING

P "Karena mereka menyegarkan rohku dan roh kamu. Hargailah orang-orang yang demikian!"
(1 Korintus 16 : 18)

Menyanyi : NKB No. 126 : 1 "TUHAN MEMANGGILMU"

Tuhan memanggilmu, hai dengarlah: Apapun yang terbaik, ya b'rikanlah!"
Dan jangan kau kejar hormat semu, muliakan saja Yesus, Tuhanmu.
Refr : Tiap karya diberkati-Nya, namun yang terbaik diminta-Nya
Walaupun tak besar talentamu, b'ri yang terbaik kepada Tuhanmu.

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kita kepada-Nya. Firman Tuhan dalam Kitab *Mazmur 34 : 19* tertulis : "Tuhan itu dekat kepada orang-orang yang patah hati, dan Ia menyelamatkan orang-orang yang remuk jiwanya".

Kita berdoa:

Menyanyi : SEJAUH TIMUR DARI BARAT

Sejauh timur dari barat, Engkau membuang dosaku
Tiada Kau ingat lagi pelanggaranku
Jauh ke dalam tubir laut, Kau melemparkan dosaku
Tiada Kau perhitungkan kesalahanku
** Betapa besar kasih, pengampunan-Mu Tuhan
Tak Kau pandang hina hati, yang hancur
Ku berterima kasih kepada-Mu ya Tuhan
Pengampunan yang Kau beri, pulihkanku

P Dengarkanlah berita anugerah Allah, sebagaimana Firman-Nya :
"Dia yang tidak mengenal dosa telah dibuat-Nya menjadi dosa karena kita, supaya dalam Dia kita dibenarkan oleh Allah." (2 Korintus 5 : 21)

Menyanyi : NNBT No. 32 DUNIA S'MAKIN BERKABUT

Dunia s'makin kabut gelap menakutkan
Badai serta gelombang menerpa baht'ra hidupku
Hati ku jadi bimbang imanku semakin goyah
Untung ku punya Yesus nakhoda baht'raku
Kasih-Mu Tuhan tiada taranya, tak pernah meninggalkanku
Kasih-Mu mulia dan benar, Engkaulah Penolong setia.

HUKUM TUHAN

P Dengarkanlah Hukum Tuhan membaca: **Kolose 3 : 12 – 15**

Menyanyi : NKB No. 128 : 1 "KU BERSERAH KEPADA ALLAHKU"

'Ku berserah kepada Allahku di daratpun di laut menderu
Tiap detik tak berhenti, Bapa sorgawi t'rus menjagaku
Refr : 'Ku tahu benar, ku dipegang erat, di gunung tinggi dan samudera
Di taufan g'lap ku di dekap, bapa sorgawi t'rus menjagaku

PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN

P Berdoa
Membaca Alkitab **1 Petrus 4:7-19**
Khotbah

PERSEMBAHAN (Jemaat duduk dan/atau berjalan)

P Marilah kita memberi persembahan dengan penuh ucapan syukur

Menyanyi: KJ No. 440 : 1, 2 "DI BADAI TOPAN DUNIA"

Di badai topan dunia Tuhanlah Perlindunganmu;
Kendati goncang semesta, Tuhanlah Perlindunganmu!
Refr : Ya, Yesus Gunung Batu di dunia, di dunia, di dunia;
Ya, Yesus Gunung Batu di dunia, tempat berlindung yang teguh
Baik siang maupun malam g'lap, Tuhanlah Perlindunganmu
Niscaya takutmu lenyap, Tuhanlah perlindunganmu! Refr :.

DOA UMUM (Jemaat duduk)

P

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

Menyanyi : WAKTU TUHAN

Bila Kau ijinkan sesuatu terjadi, ku percaya s'mua untuk kebbaikanku
Bila nanti telah tiba waktu-Mu ku percaya kuasa-Mu memulihkan hidupku
Waktu Tuhan pasti yang terbaik, walau kadang tak mudah dimengerti
Lewati cobaan ku tetap percaya, waktu Tuhan pasti yang terbaik

BERKAT

P Terimalah berkat Tuhan dan pergilah dengan selamat:

Tuhan memberkati dan melindungi saudara-saudara; Tuhan menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia; Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera.

J Amin. Amin. Amin (dinyanyikan)

SAAT TEDUH